
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年５月２０日 

                      第４号       

http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhreiho      鈴鹿市立鈴峰中学校  

５月１０日から１４日にかけて１年生で家庭訪問を実施しました。お忙しい中お

時間を作っていただき、また、担任に温かいお言葉がけをありがとうございました。 

 

５月１０日   ３年生 室長会主催学年レク  

修学旅行初日、広島に向かうはずだったこの日は素晴らし

い晴天に恵まれました。このお天気を９月まで取っておきた

い気持ちでしたが、ここは潔く、総合の時間を使い室長会が

運営して、学年で楽しむ機会を作りました。しっぽ取りの追

いかけっこやドッジボールなど、和気あいあいともりあがり

ました。友情を深め、秋の一大イベントに備えます！ 

雨の合間を縫って、PTA 環境部・本部役員の皆さんを中心に環境整備をお世話になりまし

た。感染防止対策として、作業時間・人数を制限しての実施でしたが、短時間で驚くほどき

れいにしていただきました。敷地内の見通しも良くなりとてもありがたいです。 

５月１５日  PTA 環境部 樹木消毒・除草作業実施 

「待って！待っ

て！仲良くしよ

うよ～！」 

気迫の円陣 

必死の逃走中 

たくさん出ていただきましたが、とても距離を取ってくださいました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度委員 （敬称略）  

 

    

 

５月１７日  令和３年度 第１回学校運営協議会開催 

【協議内容概略】 
〇令和３年度 鈴峰中学校学校経営方針の承認 〇年度当初の子どもたちの様子について 

〇学校活動紹介・鈴峰中学校区学校運営協議会について（昨年度の取組事例を紹介） 

〇いじめ防止について：第１回アンケート結果報告 「いじめ防止基本方針」改正について 

          （ ※改正基本方針は鈴峰中学校ホームページに掲載しています。 ） 

委員からは、自転車の乗り方について、「（自転車は車両であるため）基本的に左側通行で

あることをしっかりと指導してほしい。」「不登校対策・交通安全指導の具体的な対応はどう

か。」などと、積極的に発言をいただき、より良い学校づくりへと活発に議論していただき

ました。本校の教育目標について、「『たくましく』と標ぼうされていることはとても良いこ

と。地域を挙げて、何事にもたくましく取り組んでいく子どもたちを育てたい。」とご意見

をいただきました。市教育委員会のアドバイザーからは、「地域に開かれた学校として、地

域と密接につながりをもち、学校からもどんどん発信してほしい。提案にあったように、不

登校・交通安全への対策にさらに力を入れてほしい。」と助言がありました。 

 

各種健診順調に進行 

内科健診・眼科健診など、昨年

に引き続き、厳重に感染対策をし

て実施しています。校医さんをは

じめ健診関係者のお気遣いに感

謝。生徒の態度も素晴らしい！ 

竜が池西交差点現地見分 

５月１９日、雨の 
中で交差点の通行 
幅を縮小するため 
の現地調査が行わ 
れました。深伊沢 
小西側の近隣地域 
への大型車立ち入 
りが減り、将来的 
には西庄内方向か 
ら３０６号線を通 
る通学路の安全性 
と利便性の向上が 
図られます。地域 
の方からは、細部 
に渡る確認がされ 
ていました。 


